



Parti Communiste de Belgique / Communistische Partij van België
Rue Saint Léonard, 312
4000 Liège / Luik
Belgique België
International@particommuniste.be
Particommuniste.liege@gmail.com

Information : exclusion de Vladimir Caller, ex-responsable des Relations Internationales du PCB-CPB

À tous les partis frères de Solidnet

Nous souhaitons vous informer que réuni le 20 décembre 2019, le Comité Central du parti Communiste de Belgique a décidé à l'unanimité l'exclusion de Vladimir Caller I Salas. Démissionnaire en novembre 2017 du CC et du BP, également démissionnaire de son poste de rédacteur en chef du Drapeau Rouge au 1^{er} janvier 2019, Vladimir Caller a continué à jouer un rôle dirigeant, sans mandat, en refusant de donner les clefs du DR au rédacteur en chef en titre (dont le mandat sur le compte du DR, fichier des abonnés).

En opposition au point III.1. des statuts, qui déclare que le Drapeau Rouge, organe du PCB, présente la ligne politique du parti, Vladimir Caller a censuré des articles présentant les positions du 36^e Congrès.

Depuis ce 36^e Congrès, Vladimir Caller n'a cessé de remettre en cause la ligne politique et ne reconnaît pas les instances du parti. Position clairement réitérée lors de son audition devant le Comité Central du 02 novembre 2019.

Dès lors, son élection comme secrétaire politique à l'assemblée générale de Bruxelles est en porte à faux avec l'article II.3.4. des statuts qui disent que le Secrétaire Politique doit veiller à l'application de la ligne politique. Ensuite il s'est opposé clairement au Centralisme démocratique réaffirmé par le 36^e congrès, en affirmant l'autonomie de la fédération de Bruxelles.

Enfin, alors que Vladimir Caller n'était plus dans aucune instance du parti, il a continué à garder le mandat sur le compte financier national du parti, à garder le contrôle du site Web du parti, ainsi que de toutes les messageries du Parti. Il s'est également autorisé à évincer de la gestion informatique le camarade désigné par le Comité Central.

Le Comité Central du PCB-CPB

Bruxelles, le 20 décembre 2019



Parti Communiste de Belgique / Communistische Partij van België
Rue Saint Léonard, 312
4000 Liège / Luik
Belgique België
International@particommuniste.be
Particommuniste.liege@gmail.com

Warning : exclusion of Vladimir Caller, ex-responsible of International Relations of PCB-CPB

To all fraternal SolidNet Parties

We would like to inform you that, meeting on 20 December 2019, the Central Committee of the Communist Party of Belgium unanimously decided to exclude Vladimir Caller I Salas, ex-responsible for International relations of PCB-CPB. Having resigned in November 2017 from the CC and the PB, also resigning from his position as editor-in-chief of the Drapeau Rouge (DR) on 1 January 2019, Vladimir Caller continued to play a leading role, without a mandate, by refusing to give the keys of the DR to the new editor-in-chief (including mandate is on the DR's account, the subscribers' database).

In opposition to point III.1. of the statutes, which states that Le Drapeau Rouge, organ of the PCB-CPB, presents the political line of the party, Vladimir Caller censored articles presenting the positions of the 36th Congress.

Since this 36th Congress, Vladimir Caller has constantly questioned the political line and does not recognise the party's instances established by the congress. This position was clearly reiterated during he was heard on the Central Committee on 2 November 2019.

Consequently, his election as Political Secretary at the General Assembly in Brussels is at odds with Article II.3.4. of the statutes which states that the Political Secretary must ensure the application of the political line. Then he clearly opposed the democratic centralism reaffirmed by the 36th Congress, by proclaiming the autonomy of the Brussels federation.

Finally, while Vladimir Caller was no longer in any of the party's bodies, he still has the mandate on the party's national financial account, he keeps the control of the party's website, as well as of all the party's messenger services. He also arbitrarily prevents the comrade appointed for this purpose by the Central Committee from taking over the management of all information technology.

The Central Committee of the PCB-CPB

Brussels, 20th December 2019